

# Sur la bonne voie

J.R., Royaume Uni

26/07/2011

J'ai commencé mes études à l'université il y a trois ans. Dès que j'avais un travail à faire, je me confiais à saint Josémaria et je trouvais tout de suite ce qu'il me fallait pour mes recherches, les mots appropriés pour m'exprimer. Après avoir décroché mon premier diplôme et beaucoup prié, j'ai commencé à chercher un travail en demandant à saint Josémaria de m'aider à trouver celui qui me conviendrait le mieux.

J'ai donc proposé mon cv pour un poste déterminé. Lors du premier entretien, j'ai réalisé que cela allait être plus que prévu. Or on m'a proposé ce poste et j'ai été pris de panique parce que je ne me sentais pas à la hauteur.

J'ai assisté à la Messe en la fête de saint Josémaria. L'évangile était celui de Luc 7, 1-11 où il est question de l'appel des premiers disciples. Les paroles de Jésus enjoignant ses amis à prendre le large m'ont impressionné. J'ai alors eu l'assurance que même si mon nouveau poste allait me conduire en eaux profondes, j'étais quand même sur la bonne voie. Tout irait bien. C'est pourquoi je me permets de recommander saint Josémaria à tous ceux qui sont appelés à faire de bons choix.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/sur-la-bonne-  
voie/](https://opusdei.org/fr-cm/article/sur-la-bonne-voie/) (11/01/2026)